

Jahresbericht der Kinderfeuerwehr Watenbüttel für 2018

Die Löschlöwen Watenbüttel hatten zum Ende 2018 33 Mitglieder, davon 13 Jungen und 20 Mädchen.

Es gab 4 Austritte und 14 Neuzugänge. Drei Kindern wurde im Juni der "Brandfloh" (das Abzeichen der Nds. Kinderfeuerwehr) verliehen und zum Ende des Jahres wurden 4 Löschlöwen an die Jugendfeuerwehr übergeben.

Dienstzeiten

Die regelmäßigen Übungsdienste finden 14-tägig mittwochs von 16.30 Uhr bis 18 Uhr statt. In 2018 konnten wir 21 Dienste mit feuerwehrbezogenen Themen, Verkehrserziehung, Brandschutz-erziehung, Basteln, Teambildung, Sport und Spiel anbieten.

Aktivitäten

Zusätzlich zu den regulären Diensten haben wir auch in diesem Jahr einige besondere Ausflüge anbieten können. Wir besuchten das Takka Tukka Land in Gifhorn, haben eine Walderlebnisführung in Riddagshausen mitgemacht, waren zum Bowlen und haben den Zoo in Stöckheim erobert.

Desweiteren haben wir am Stadtputztag teilgenommen, waren beim "Rock in den Mai" vertreten, haben den Sternmarsch zum Volksfest der AG der Watenbütteler Vereine e. V. begleitet und haben ein Türchen vom lebendigen Adventskalender der Kirchengemeinde geöffnet.

Auf Stadtebene konnten drei Kinder die Brandflohabnahme bestehen und im August fanden die Spiele ohne Grenzen in Rautheim statt. Wir starteten mit drei Gruppen und belegten bei 30 startenden Mannschaften die Plätze 13, 7 und 5. Wieder mal ein ganz tolles Ergebnis, was uns Betreuer sehr stolz sein lässt.

An den Versammlungen der Stadtkinderfeuerwehr, an der Delegiertentagung, dem Florianstag und einem KF Warte Seminar haben wir teilgenommen. Im Dezember fand ein Elternabend statt.

An dieser Stelle wie immer mein Dank an das Betreuer Team mit Steffi Gölling, Verena Kadereit, Sonja Borchardt, Lena-Marie Barluschke und Marvin Renneberg. Es ist nicht selbstverständlich, dass sich ein Betreuer Team über eine lange Zeit von sechs Jahren nicht groß verändert. Das ist ein großes Glück und die Beständigkeit auch für die Kinder sehr wichtig. Der abwechslungsreiche Dienstplan kann auch nur zustande kommen, wenn alle das gleiche Ziel im Blick haben und an einem Strang ziehen. Vielen Dank dafür!

Dank auch an das Ortskommando und die Kameradinnen und Kameraden, die ihre Hilfe anbieten und uns bei Feiern und Ausflügen tatkräftig unterstützen.

Aber was wären wir ohne unsere Kinder, die durch ihre Begeisterung und Freude die Dienste immer wieder zu einer spannenden und überraschenden Sache machen. Vieles verläuft dann manchmal auch anders als gedacht, aber am Ende stehen immer fröhliche Dienste und manch humorvolle Erinnerung. Auch das "Zusammenwachsen" als Gruppe ist schön zu sehen.

In diesem Sinne wollen wir in das Jahr 2019 starten und freuen uns auf eine schöne Zeit.

Ina Barluschke

Kinderfeuerwehrwartin